

AVIS PUBLIC

**PUBLICATION DES RÉSULTATS DE LA PROCÉDURE D'ENREGISTREMENT
DES PERSONNES HABLES À VOTER CONCERNANT LA CONSTITUTION DE LA
« SOCIÉTÉ DE DÉVELOPPEMENT COMMERCIAL RUE NOTRE-DAME À LACHINE »**

Avis public est par la présente donné aux contribuables habiles à voter tenant un établissement dans la zone concernée par la requête en constitution de la « Société de développement commercial Rue Notre-Dame à Lachine » que, conformément à l'article 555 de la *Loi sur les élections et les référendums dans les municipalités* (RLRQ, chapitre E-2.2), s'est tenu le 18 mai 2023, de 9 h à 19 h, le registre aux fins de l'opposition des personnes habiles à voter concernant la requête en constitution de cette SDC, acceptée par le conseil d'arrondissement à la séance ordinaire du 1^{er} mai 2023 (CA23 19 0112), conformément au *Règlement sur les sociétés de développement commercial à l'égard du territoire de l'arrondissement de Lachine* (RCA23-19003), et que :

1. le nombre de personnes habiles à voter était de 111;
2. le nombre de signatures requises pour qu'un scrutin référendaire soit tenu était de 22;
3. le nombre de signatures apposées au registre est de 4; et que
4. la requête en constitution de la « Société de développement commercial Rue Notre-Dame à Lachine » est réputée approuvée par les personnes habiles à voter.

Fait à Montréal, arrondissement de Lachine, ce 19 mai 2023.

Fredy Alzate
Secrétaire d'arrondissement
Arrondissement de Lachine

PUBLIC NOTICE

PUBLICATION OF THE RESULTS OF THE REGISTER REGARDING THE CONSTITUTION OF THE SOCIÉTÉ DE DÉVELOPPEMENT COMMERCIAL RUE NOTRE-DAME À LACHINE

Public notice is hereby given to taxpayers operating a business establishment in the commercial zone subject of the petition requesting the incorporation of the "Société de développement commercial Rue Notre-Dame à Lachine", that, in accordance with Section 555 of the *Municipal Elections and Referendums Act*, a register was held on May 18, 2022, from 9 a.m. to 7 p. m., to receive the signatures of anyone opposed to the incorporation of this commercial development corporation, petition that was accepted by the Lachine Council at its regular sitting held on May 1st, 2023 (CA23 19 0112), pursuant to *the Règlement sur les sociétés de développement commercial à l'égard du territoire de l'arrondissement de Lachine* (RCA23-19003), and that:

1. the number of qualified voter was 111;
2. the number of signatures required to trigger a referendum vote was 22;
3. there are 4 signatures in the register; and that
4. the petition requesting the constitution of the « Société de développement commercial Rue Notre-Dame à Lachine » is deemed approved by the qualified voters.

Given in Montréal, Lachine Borough, on this May 19, 2023.

Fredy Alzate
Secrétaire d'arrondissement
Borough of Lachine